



<校長室だより>

令和6年10月10日
NO. 5
豊橋市立福岡小学校長
山田浩一

久しぶりの校長室だよりの発行となります。2学期が始まり、1か月が経ちました。5年の野外教育活動、6年の修学旅行をはじめ、保護者の皆様のご協力をいただきながら教育活動をすすめることができます。ありがとうございます。

2学期は大きな行事が多くありますが、日々の授業においてもより充実をさせたいと考えております。今後ともよろしくお願いたします。



2学期始業式での発表 りっぱでした

9月2日(月)の2学期始業式では、「2学期にがんばりたいこと」を代表児童の2年:伴野文香さん、4年:坂上望さん、6年:岩見遥希さんが発表しました。どの子も具体的で気持ちのこもったすばらしい発表でした。



5年生 野外教育活動

9月12日(木)13日(金)の2日間、5年生が伊古部町にある野外教育センターに行ってきました。とても暑い日でしたが、林の中の日陰ではさわやかな気持ちのよい風が吹いていました。

この2日間、子どもたちの仲のよさが印象的でした。協力し合う場面、盛り上がる場面など、学年の雰囲気を感じました。初めての友達同士の宿泊経験ができ、意義深い行事となりました。

【野外活動をふりかえって】5年生の声

- キャンプファイヤーが最高でした。「猛獣狩りに行こう」が想像以上に盛り上がりました。
- みんなで協力して夕食づくりをしたので、片づけが早く終わりました。
- 火の神様を入場させる仕事を、誰よりもがんばる気持ちでやりました。
- みんながうれしそうにしている姿を見て、実行委員でがんばってよかったと思いました。
- 協力することの大切さを学びました。これからの学校生活で生かしていきたいです。



6年生 修学旅行

9月19日(木)20日(金)の2日間、6年生が京都・奈良への修学旅行に行ってきました。京都も奈良も豊橋以上に暑い日で、熱中症に気をつけながら過ごす2日間でした。

この2日間、バスガイドさん、旅館の支配人、体験活動の講師さんなどから、子どもたちが心のこもったあいさつができることほめてもらいました。おそらく小学校生活で一番の思い出となったことでしょう。

【修学旅行をふりかえって】6年生の声

- ふだんはあまりしゃべってない子の意外な一面を知ることができました。
- 金閣寺の金箔がきらびやかで最高にきれいでした。
- 鹿せんべいを買って鹿にあげました。とてもかわいかったです。
- 京都と奈良の歴史的建造物についてたくさん知ることができました。
- 友達と協力することができたことでレベルアップできました。



2学期の主な学校行事等

9月 2日(月)	2学期始業式
12日(木)	5年野外教育活動<13日まで>
19日(木)	6年修学旅行<20日まで>
27日(金)	授業参観日
10月 10日(木)	福岡ウォーク<2・4年>
19日(土)	豊橋まつり・造形パラダイス <20日まで>
24日(木)	就学時健診(A3日課)
11月 9日(土)	福岡っ子発表会
11日(月)	振替休業日
17日(日)	150周年記念式典
18日(月)	振替休業日
19日(火)	市教育委員会による学校訪問
22日(金)	県民の日ホリデー(学校お休み)
12月 10日(火)	個人懇談会(A3日課) <12日まで>
20日(金)	給食終了
23日(月)	2学期終業式

「デンタツくん」について

9月よりデンタツくんの運用を開始しています。保護者の方からは、欠席及び遅刻早退の連絡がしやすくなったという声をいただいており、うれしく思っています。

反面、おたより等はプリントとして紙で配ってほしいという要望もいただいています。しばらくは、「デンタツくん」によるデータ配信を中心にしていこうと考えていますので、ご理解とご協力をお願いいたします。ただ、皆様の要望が強ければ、今後やり方を検討していきます。

有効活用してください

- 市役所、緊急医などのページにジャンプします。
- 広報とよはし等が見られるようになっています。
- 学校のホームページにジャンプします。ふっきーのへやは、随時更新中。

